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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「君が代」 「奉仕の理想」 

●プログラム  クラブ協議会【次年度委員会活動計画について】 

 

●会長の時間 

 

皆様こんにちは。本日もお忙しいところ、例会に

ご参加いただきまして誠にありがとうございます。

6 月に入り、今年度も残り一ヶ月となりました。皆

様に支えられたこの一年に、心から感謝申し上げま

す。残りの期間も精一杯頑張りますので、引き続き

よろしくお願いいたします。 

前回の例会は松浦会長エレクトによる「次年度に

向けて」でした。国際ロータリークラブのスティフ

ァニー・A・アーチック会長エレクトは来年度のテ

ーマを「The Magic of Rotary（ロータリーの魔法）」

とされています。ロータリーの活動を通じて世界を

変えていこうとの趣旨です。上田ガバナーエレクト

のガバナー信条は「行動しよう、未来のために」で

す。戦争、災害、地球温暖化、人道問題など、様々

な課題に対する奉仕意識が高まっています。奉仕の

機会を見つけて行動し、ロータリーの魔法を実践し

ましょうとのことです。そして、我が福山赤坂ロー

タリークラブの来年度のテーマは「ロータリーを楽

しもう、魅力ある活気溢れるクラブへ」となります。

創立 30 周年を目指した活動指針の中のスローガン

である「善きロータリアンになろう」を全メンバー

に浸透させ、魅力あるクラブにするという思いを強

く語られました。また、例会参加の積極的な促進や

地域に必要とされるクラブの実現、奉仕活動のブラ

ッシュアップなど、熱い思いで福山赤坂ロータリー

クラブの方針や計画、継続的な取り組みについてお

話しいただきました。 

そして、本日は例会前に理事会が開催されました。

会計から予算実行状況の報告を受け、ご承認いただ

きました。また、2 番目の新入会員である佐藤博文

さんの推薦が承認されましたので、配布資料にて皆

様にお知らせいたします。そして、下宮会員の退会

も承認されました。残念ながら、下宮会員のお仕事

の都合により退会となりましたこと、本日ご報告さ

せていただきます。最後に、松浦会長エレクトより

来年度プログラムのスケジュールがご報告され、承

認いただきました。 

本日のプログラムは次年度クラブ協議会です。松

浦会長エレクトの掲げるクラブ目標達成のために、

委員長を中心に協議いただきます。次年度の活動計

画が円滑に進行するよう、内容の濃いディスカッシ

ョンをお願いいたします。 

それでは本日も最後までよろしくお願いいたし

ます。 
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●幹事報告 

 

＜配布物＞ 

① 新入会員推薦のお知らせ（佐藤 博文さん） 

② ロータリーの友並びにガバナー月信 

③ 次年度委員会構成表 

④ 次年度プログラム卓話資料 

 

＜回覧＞ 

① 6/18 最終例会出欠表 

② 財団室 NEWS 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

会員誕生記念祝 

 

村井祐介さん 6 月 13 日 生 

橋本慎吾さん 6 月 5 日 生 

渡辺弘子さん 6 月 28 日 生 

大西脩冊さん 6 月 4 日 生 

 

パートナー誕生記念祝 

西川和吉 令夫人 さとみさま 6 月 29 日 生 

野村俊明 令夫人 佳子さま 6 月 9 日 生  

 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

本日のプログラム、次年度クラブ協議会です。各

委員長の皆様、宜しくお願い致します。 

また本日は吉田会員の情報集会です。皆様、宜し

くお願い致します。 

 

松浦 宏次 副会長 

本日のプログラム、次年度のクラブ協議会。次年

度の各委員会の事業について協議をしていただき

楽しい委員会事業にしてください。委員長、委員会

メンバーの皆様どうぞよろしくお願い致します。 

清水 朗弘 幹事 

本日のプログラム、次年度クラブ協議会、次年度

委員長の皆様よろしくお願いいたします。 

また本日は情報集会と新入会員歓迎懇親会がご

ざいます。徳永委員長、石井委員長、よろしくお願

いいたします。 

麦谷 恒雄 パスト会長 

大土井会員、ありがとうございました。所用にて

早退します。 

橋本 慎吾 パスト会長 

萩原健二さん、紳士の国、英国の名車のご購入あ

りがとうございました。ボディカラー同様、情熱的

な人生をサポートさせてください。 

𠮷田 武史 会員 

ガバナー月信で紹介されました。本日夕刻からよ

ろしくお願いします。 

村上 雄平 会員 

クラブ協議会にもかかわらず、昨年から決まって

いた遠方のお客様対応がありますので勝手ながら

欠席させていただきます。誠に申し訳ございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●プログラム 

クラブ協議会【次年度委員会活動計画について】 

 
 

 
 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

6 月 11 日 12：30～一心ビル例会場 

「今年度を振り返って」会長 畑 弓子さん 

 

13：35～次年度準備理事会（例会場） 

 


